

CTL du 07/12/2020

DECLARATION LIMINAIRE

Madame la présidente

Voilà nous y sommes, le NRP complètement rejeté par les OS de la DGFIP et combattu par le personnel lorsque le combat était loyal, c'est à dire avant l'ère COVID, figure à l'ordre du jour de ce CT pour avis.

Cette réforme consiste à détruire le véritable service public de proximité.

N'oublions jamais que les postes comptables qui vont fermer ont subi pendant de trop nombreuses années les vagues de suppressions d'emploi
Ce qui est prévu pour l'avenir, n'est que de l'affichage et démontrera très vite ses limites.

En effet, la réforme présentée comme une amélioration pour le service public, n'est qu'une réorganisation interne, permettant de gérer cette saignée sur l'emploi qu'a connu notre réseau.

La crise sanitaire aurait dû permettre une trêve sur ce dossier.
En effet avec la COVID, comment se prévaloir de l'adhésion des agents pour cette réforme.

Les dés sont pipés

Il s'agit d'un véritable passage en force, et il y aura un jour un effet boomerang
Le NRP est vraiment de trop pour les agents

Toutes les réformes au niveau fonction publique, qui concernent aussi les agents de la DGFIP avancent elles aussi
Même la réforme des retraites semble faire son retour

On peut légitimement s'inquiéter sur l'avenir du monde du travail